

# La PDI desarma en Viña del Mar a grupo vinculado al "Tren de Aragua"

**Detenidas 34 personas.** Once son venezolanos. El grupo vendía droga y también se dedicaba al sicariato.

**Marcelo González Cabezas.**

La Policía de Investigaciones (PDI) desarrolló en la Región de Valparaíso un operativo bautizado "Tren del Mar", que sirvió para desbaratar a una célula del "Tren de Aragua", grupo delictual originario de Venezuela, que operaba en plazas de Viña del Mar.

Las acciones de la policía civil se dieron en la "Ciudad Jardín" y en las cercanas Villa Alemana y Limache.

Fueron casi 500 los efectivos de la PDI coordinados con

fiscales del Equipo de Crimen Organizado y Homicidios (ECHOH) los que detuvieron a 34 personas.

Once de ellas eran venezolanos y doce eran cabecillas del grupo, que ocupaba las plazas Parroquia, Sucre Vergara, Colombia y México, para vender drogas.

El subdirector de Investigación Policial y Criminalística de la PDI, Hugo Haeger, detalló que "se irrumpieron 69 domicilios en las tres comunas, donde se logró detener a estas



La PDI trabajó meses para terminar con la banda que traficaba drogas en Viña del Mar. /PDI

34 personas. Gran parte de la estructura criminal investigada, de características internacionales, estaba compuesta por venezolanos".

El detective añadió que "el trabajo investigativo fue efectuado durante meses y se determinó por medio de diferentes evidencias que (los detenidos) pertenecen a una célula del 'Tren de Aragua' instalada en Viña del Mar, la que mediante la intimidación, la violencia y la extorsión tomaba posesión de ciertos lugares públicos de la ciudad".

Esta célula local del "Tren de Aragua" se vinculaba ade-

más a casos de homicidio por control de territorio. Y fueron incautadas droga de distintos tipos, cinco armas de fuego, munición, dinero y evidencia digital.

La fiscal Claudia Perivanchich precisó que uno de los apresados "es el líder de esta facción del 'Tren de Aragua', y por supuesto que tiene vinculación extranjera.... Hay sicarios entre los detenidos y ello se va a relacionar con las imputaciones que haremos por los delitos de homicidio... También hay personas que directamente traficaban drogas. Y uno de sus principales obje-

tivos era impedir que otros traficaran droga en la zona donde ellos querían tener la exclusividad en el desarrollo de esta actividad criminal".

La alcaldesa viñamarina, Macarena Ripamonti, agradeció el resultado de la pesquisa, pero le pidió a La Moneda reforzar la dotación policial en la zona.

"Felicito y reconozco este trabajo impecable que sirvió para desbaratar con un golpe certero a bandas del crimen organizado en Viña del Mar. Y hago un llamado al Gobierno para que pueda reforzar la dotación en nuestra región,

**DIPUTADO LONGTON**

**La segunda región con más delitos**

El diputado RN Andrés Longton, representante de la Región de Valparaíso y además miembro de la Comisión de Seguridad, declaró sobre el operativo de la PDI en Viña del Mar que "la detención de estos 34 delincuentes vinculados al 'Tren de Aragua', una de las bandas más crueles, sádicas y peligrosas conocidas, revela que la Región de Valparaíso no está ajena a que estos grupos operen. Esta región es la segunda con más delitos en todo Chile, por lo que hay que pensar en reforzar la presencia policial en ella, tal como ya se hizo en la Metropolitana".

una de las más importantes y que hoy requiere de más presencia policial mayor justamente para que este tipo de golpes se produzcan con mayor frecuencia. Quizás algunos de esos cientos de nuevos funcionarios distribuidos en Santiago puedan llegar a las provincias y a Viña del Mar, porque los necesitamos".